

Ocurren enfrentamientos en Francia durante marchas contra proyecto laboral



París, 24 mar (RHC) Enfrentamientos entre manifestantes y fuerzas policiales ocurrieron en Francia durante las marchas contra un proyecto de reforma laboral.

Mientras miles de personas se movilizaron para demandar la retirada definitiva de ese plan, apoyado por el gobierno, sucedieron choques en París y Nantes entre manifestantes y agentes del orden público, quienes usaron gases lacrimógenos.

Al llamado de organizaciones juveniles y de sindicatos de trabajadores, los inconformes alzaron pancartas en las cuales pidieron la eliminación del texto, presentado este 24 de marzo en el Consejo de Ministros.

Fuentes policiales aseguraron que dos vehículos fueron incendiados y 15 personas detenidas en la capital francesa.



Radio Habana Cuba